

« *L'ange Gabriel fut envoyé par Dieu à une jeune fille, appelée Marie... Comment cela va-t-il se faire ?* »

« Comment cela s'est-il passé ? » me demande-t-on souvent ? Et ma réponse est toujours la même : « mystère !!! » Et cela n'aide pas vraiment mes interlocuteurs.

Mais, n'est-ce pas le même mystère, quand Dieu se fait le tout petit, quand Dieu si lointain devient si proche, quand Dieu qui peut tout, accepte d'avoir besoin de gens « ordinaires » pour mener à bien son projet, quand Il se donne à reconnaître dans le visage du plus faible, ce Sans Domicile Fixe à ma porte ?

Si je n'accepte pas que Dieu ait fait ce chemin, peut-être ai-je à **me convertir de mon image de Dieu**, parfois si différente de celle que nous laisse le Christ...

Il me reste encore quelques jours pour méditer cette image de Dieu : un Dieu qui se fait proche de chacun, en Jésus, croyant ou incroyant. Un Dieu qui ne fuit pas la condition humaine. Il l'épouse avec toutes ses souffrances et ses peines. Il suffit de contempler Jésus de sa naissance à Bethléem à sa mort sur la croix.

La puissance de Dieu est puissance d'amour, de compassion. Me convertir de mes images de Dieu, n'est-ce pas me convertir dans mon regard sur l'homme, capable de si grandes choses quand il découvre qu'il n'est pas la mesure de tout ? Accepter de laisser la place à Dieu, m'abandonner à son Amour, à sa miséricorde, ne pas vouloir tout maîtriser...

Un jour, un journaliste questionnait Mère Térésa : « Que faudrait-il changer dans le monde ? » Elle lui a répondu : « Vous et moi ! »

Que nos questions et même nos doutes deviennent chemin de foi, qu'ils nous mettent sur la route du vrai Dieu, en allant à la rencontre de nos frères et sœurs.

Accueillons Dieu à notre porte. Le voici qui frappe : « *Je suis à la porte comme celui qui frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui pour partager le repas avec lui, et lui avec moi* » (Apocalypse 3, 20)

Votre frère prêtre, Bruno

**Dans le respect de l'autre, Humour rime avec Amour...**





Joseph, comment ferons-nous à Bethléem si les restaurants et les hôtels n'ouvrent pas avant le 20 janvier ?



## CRÛCHE 2020



LES BERGERS ET LES ANIMAUX  
SONT EN QUARANTAINE...

JOSEPH ET MARIE : CONFINÉS.

LES ROIS MAGES EN TÉLÉ-TRAVAIL

ET LES CHAMEAUX ...  
DANS UNE FÊTE PRIVÉE

MAG YOUN



©dessin non libre de droits